

Traditionelles Ü50 Sommerfest

27.07.2024 19:28 von SC Holzhausen



Traditionell findet nach dem letzten Training im Juli das AH Ü50 Sommerfest statt.

In gemütlicher Atmosphäre bei frisch gezapften Pils und feinen Speisen wird im Garten von unserem Gründervater „Emmes“ gefeiert.

Nach kurzer Ansprache von Abteilungsleiter Bertold Krieger überbrachte Ehrenvorsitzender Michael Metzger stellvertretend für den entschuldigten Vorstand und auch den Förderverein dessen Grüße und Dank für die Arbeit und Engagement der Mannschaft.

Dank gilt dem Förderverein für die finanzielle Unterstützung, Erwin Braun für die Bereitstellung der Räumlichkeiten und den Helfern vom Auf- und Abbau und natürlich den Salatspendern.

-



•



•



•



•



